

Pierre BOUKHALFA 2, avenue Pierre Mendès France 74960 CRAN GEVRIER **2** 04.50.46.84.34

E-mail: pierre.boukhalfa@worldonline.fr



Cher(e) camarade, cher(e) ami(e),

Nous nous sommes rencontrés lors de luttes communes contre le fascisme (manifestations, fêtes du CLIC, réunions d'organisations progressistes, ...)

Je n'ai peut-être pas eu le temps, pris par la vie au jour le jour, dure après la victoire des fascistes à Sommeiller, de te contacter pour ces élections et appeler au vote, notamment communiste, contre l'extrêmedroite. J'ai dénoncé, souvent en vain, les dérives facho-libérales de la droite, des média à leur botte et le suivisme de la gauche gouvernementale, obnubilée par les dérives sécuritaires que l'on sait...

Après avoir essayé de relancer le CLIC, hélas déserté à la suite du redéploiement Le Pen-Mégret, j'ai fait mon possible pour développer la Chaîne Humaine, avec la relance du journal Le Galopin, mais me suis rallié à d'autres combats apparemment plus urgents. Cette année, outre mes activités habituelles, j'ai dû ferrailler pour la Palestine, l'ARTT et la campagne électorale.

C'est peu de dire que je suis triste ce soir, notamment pour mes camarades communistes, si injustement sanctionnés alors qu'ils se sont démenés sans compter, pour entendre Le Pen se gargariser de l'effondrement du P.C.F..

Mais l'heure n'est pas à pleurer, il faut agir. L'urgence est de VOTER ET FAIRE VOTER CHIRAC qui est la seule façon de dire NON AU FASCISME. Si Chirac obtient 90%, il ne pourra s'en revendiquer comme étant des soutiens à une politique ultra-libérale. A l'inverse, si Le Pen passe les 30% à cause des abstentions, blancs et nuls, les législatives risquent de se jouer entre droite, gauche et fascistes à égalité, avec risque sérieux d'un résultat à l'autrichienne ou l'italienne. Il est également urgent de s'organiser pour montrer notre rejet de Le Pen. Rendez-vous AU PAQUIER (ANNECY), DEVANT BONLIEU MERCREDI 24 AVRIL 18H30. Une grande manif s'annonce samedi 27.

## Amicalement.

## P. BOUKHALFA

Ouverte à tous, la Chaîne Humaine contre les haines a pris la suite de la Chaîne Humaine contre le Fhaine, qui rassemble les jeunes organisés et indépendants qui veulent des informations pour lutter et agir à leur initiative de façon unitaire. On peut retrouver ces idées dans Le Galopin (site http://galopin74.free.fr). Je suis tête de réseau pour la Haute-Savoie, tu peux me contacter par PTT, mél ou téléphone (le soir jusque tard, je suis souvent en réunion en début de soirée). Toutes les suggestions sont bonnes à prendre.

Excuse-moi pour toutes les erreurs de style ou d'orthographe éventuelles mais l'urgence exige de faire quelque chose dès ce 21 avril.